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N° 1773—M. Muir (Cap-Breton-Nord et Victoria)—25 août
1. Combien d’employés ont été démis de leur emploi à la base navale de 

Point-Edward depuis l’annonce qu’a faite le ministre de la Défense nationale le 
5 décembre 1963?

2. Combien de ces employés le Service national de placement a-t-il réen
gagés?

3. Combien sont encore sans emploi?

N° 1774—M. Muir (Cap-Breton-Nord et Victoria)—25 août 
Quelle a été, en dollars, la valeur des contrats adjugés à la North-Sydney 

Marine Railway Company Limited par le ministère de la Production de défense 
dans chacune des années financières 1954 à aujourd’hui, pour les réparations, 
les radoubs et les conversions?

N° 1775—M. Muir (Cap-Breton-Nord et Victoria)—25 août 
Quelles démarches sont prises par le gouvernement afin d’assurer de l’emploi 

à la North-Sydney Marine Railway Company Limited de North-Sydney (N.-É.) 
en lui adjugeant les radoubs et/ou les réparations d’un vaisseau de la marine?

N° 1776—M. Thompson—25 août
Le ministère de la Défense nationale a-t-il l’intention de garder l’aéroport 

de Rockclifïe en service comme base d’hydravions?

N° 1777—M. Côté (Chicoutimi)—25 août 
Est-ce que le gouvernement se propose d’étudier et de réaliser le projet 

de construction d’une jetée au Labrador et Terre-Neuve qui permettrait de 
relier cette province au continent et d’y construire un tronçon de la route Trans- 
Canada, des lignes de chemin de fer, de transmission électrique tout en amé
liorant le climat des régions du golfe et du fleuve Saint-Laurent ainsi que du 
Saguenay le tout à un coût moindre que la canalisation du Saint-Laurent?

N° 1778—M. Scott— 25 août
1. Le gouvernement fédéral a-t-il reçu de M. Thomas O. Nelson, 406, rue 

South Cascade, Fergus Falls, Minnesota, une communication signalant qu’il 
était nécessaire d’entreprendre, sous l’égide des divers échelons du gouvernement 
canadien, des programmes conjoints dans le domaine de la conservation et de 
la protection des oiseaux sauvages du continent et, dans le cas de l’affirmative, 
quelles mesures le gouvernement a-t-il prises pour régler les problèmes parti
culiers soulevés dans ladite communication?

2. Quelles mesures le gouvernement a-t-il prises pour favoriser la colla
boration entre les divers organismes provinciaux et gouvernementaux en vue 
d’atteindre les objectifs exposés dans ladite lettre?


